Unser Team

Im Parkstadt-Team arbeiten engagierte Mitarbeiter*innen.

Schwerpunkte unserer pädagogischen Arbeit bilden die Beobachtung der kindlichen Entwicklungsphasen, um dadurch die individuellen Bedürfnisse, Interessen und Fähigkeiten der Kinder zu erkennen und darauf einzugehen.

Hinhören und Hinschauen, ohne zu stören, um auf den Stärken des Kindes zu bauen, gelingt durch fortwährende Selbstreflexion jedes Teammitglieds.

Um als Team auf dem Weg der Offenen Pädagogik der Achtsamkeit stets voranzukommen, haben wir uns vorgenommen:

- wachsam gegenüber dem eigenen Handeln und Verhalten zu bleiben und uns gegenseitig zu reflektieren
- bereit zu sein, eingefahrene Wege zu verlassen und neue Wege auszuprobieren
- uns ständig mit unseren Zielen und Arbeitsweisen auseinanderzusetzen
- Zuständigkeit für bestimmte Bildungsbereiche, Tätigkeiten und Aufgaben
 (Eingewöhnung, Vorschularbeit) zu übernehmen
- im Dialog miteinander und mit den Kindern bleiben, um gegenseitige Interessen zu erkunden
- Vertrauen unter Kolleg*innen zu stärken und sich aufeinander zu verlassen
- Vorbild zu sein im offenen Austausch und im professionellen Umgang mit Kritik und Konflikten
- Schwerpunkte in den Bildungsbereichen immer wieder neu zu setzen und auzubauen (z.B. Bauraum, Wissenschaftler-Labor)
- Wünsche und Ängste der Eltern ernst zu nehmen und darauf angemessen zu reagieren